
L’Atletica Teramana mette in moto la Fiaccola della Speranza
Evento  di  cammino turistico-religioso,  musicale  e  di  preghiera  promosso dalla
Diocesi di Teramo- Atri nell’ambito del progetto CEI “Ora arriva il bello”

 

dav
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Le Società  di  atletica  della  Provincia  di  Teramo Pretuzi  Runners  ASD,  Gruppo
podistico  Amatori  Teramo,  Ecologica  G  Giulianova,  Atletica  Gran  Sasso,  ASD
Atletica Vomano, e Gruppo podistico Montorio al Vomano hanno aderito in massa
al  messaggio  di  Sport  e  preghiera  della  campagna “Ora  viene  il  bello”  della
conferenza episcopale Italiana.
Durante  l’accensione  della  Fiaccola  e  la  benedizione  del  Vescovo  Monsignor
Lorenzo Leuzzi che ha ricordato agli atleti piccoli e grandi come “soprattutto nel
tempo libero si  trovi  occasione di  riflessione e  di  preghiera.  Sono momenti  di  cui
abbiamo davvero bisogno. Nella nostra vita corriamo per tante cose, ma dobbiamo
imparare a correre anche per la fede. La fede è una corsa con Dio per nostra
crescita. Vi auguro che questa sia un’esperienza di crescita nella fede e di incontro
del Signore”. Dopo l’accensione, la Fiaccola della Speranza – già benedetta da San
Giovanni Paolo II e dai due successivi Pontefici e presente ogni anno alla Tendopoli
di San Gabriele – i podisti hanno dato il via alla corsa attraversando i centri di
Specola, Caprafico, Forcella, Villa Vomano.
A  Castelnuovo  Vomano  il  passaggio  di  consegna  della  fiaccola  al  gruppo
dell’Atletica  Vomano  e  atleti  dell’ente  di  promozione  sportiva  A.S.C.  (attività
sportive confederate)  che ha proseguito la staffetta alla volta dell’Abbazia di Santa
Maria di Propezzano, dove ad attenderli c’erano un gruppo di bambini e ragazzi in
rappresentanza del “Gimbo fan Club” con i genitori, il parroco Don Pasquale Barile,
il  Sindaco  Dott.ssa  Romina  Sulpizii,  il  Vice  Sindaco  Giovanni  Del  Nibletto,
l’Assessore allo  Sport  Desolina Pagnottella,  l’Assessore Claudio Mettimano e il
consigliere  Andrea  Intellini,  dopo  l’ingresso  nel  magnifico  scenario  dell’abbazia  e
depositato sull’altare la Fiaccola della Speranza  hanno partecipato a un momento
di preghiera e musicale con i brani per organo del Maestro Piero D’Agostino.
“Anche in questa giornata di Sport e Preghiera le Società di atletica della Provincia
di Teramo e gli enti di promozione sportiva C.S.I. – A.S.C. Sport hanno dato segnali
di  amicizia  e  di  collaborazione,  in  un  vortice  di  emozioni,  amplificate  dalle



straordinarie notizie che giungevano dal Golden Gala di atletica a Firenze, con una
robusta prestazione di Gaia Sabbatini nei 1500 mt, a soli 3 centesimi dal minimo
Olimpico, e il ritorno a livelli alti di Gianmarco Tamberi nel salto in alto, entrambi
proiettati  verso  i  Giochi  Olimpici  di  Tokyo.”  Con  queste  parole  conclude  una
giornata di speranza il delegato provinciale della Federazione Italiana di atletica
Leggera e presidente di A.S.C. Sport Gabriele Di Giuseppe.

Virtus Racing Team: Rasetta e Di Rosario in gara a Ponzano

Di Rosario

Pescara, 9 Giugno 2021- Un week-end a tutto gas per i piloti del Virtus Racing
Team, Loris Rasetta e Andrea Di Rosario,  impegnati  nella 2° prova del Trofeo
Centro  Italia  2021,  disputatosi  la  scorsa  domenica  al  crossodromo  Guido
Catani  Ponzano  (FM).
La gara di Rasetta, che corre con il numero 619 in sella alla sua Gasgas 300, è
iniziata  con  un  piazzamento  in  qualifica  che  lo  ha  attestato  8°  assoluto  e  3°  di
categoria Master Mx2. Nella prima batteria di gara dopo una partenza incerta che
lo ha attestato in 10ª posizione ha iniziato la rimonta che lo ha visto chiudere la
gara 4° assoluto e 2° di categoria. Anche la seconda batteria si è svolta sull’onda
della rimonta poiché, nonostante una buona partenza, a causa di una progressione
lenta  resa  difficoltosa  del  terreno  rifrullato,  è  scivolato  al  15°  posto.  Ciò
nonostante, con caparbietà ha riguadagnato molte posizioni chiudendo 5° assoluto
e 3° di categoria. “Un ottimo piazzamento corredato da tanto divertimento” ha
dichiarato a fine giornata il pilota di Loreto Aprutino (PE) Loris Rasetta.
Una gara indimenticabile, la prima della sua carriera, per il giovanissimo Andrea Di
Rosario categoria 85 Esordienti moto KTM, classe 2006 di Cappelle sul Tavo (PE).
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Nella gara 1 complice l’emozione, la partenza non è stata delle migliori, ma con
costanza ha recuperato posizioni chiudendo nono. In gara 2, rotto il ghiaccio con la
batteria precedente, la partenza è stata molto buona ma una caduta sul primo
panettone  lo  ha  fatto  scivolare  indietro  di  qualche  posizione,  prontamente
recuperate e che gli hanno fatto concludere anche la gara 2 in nona posizione.
“Essendo la gara di esordio prima di partire ero molto teso e mi sentivo insicuro,
ma ce l’ho fatta- ha dichiarato Andrea Di Rosario-ringrazio il team, la mia famiglia
e tutti coloro che mi sono stati vicini”.

Giulianova torna ad ospitare i  Campionati  nazionali  assoluti  di
Beach  Tennis  Atleti  di  fama  nazionale  ed  internazionale
disputeranno  gli  incontri  sul  litorale  giuliese

Piazza Dalmazia Giulianova – FOTO ARCHIVIO

La città di Giulianova, anche quest’anno, è stata scelta per ospitare i Campionati nazionali assoluti di Beach Tennis, che da
giovedì  10  giugno  fino  a  domenica  13  giugno,  ospiteranno  sul  litorale  giuliese  campioni  nazionali  ed  internazionali,
accompagnatori, tecnici sportivi ed appassionati di questo sport, grazie alla collaborazione tra l’assessorato al Turismo e agli
Eventi del Comune di Giulianova e l’ASD Beach Tennis del presidente Francesco Sarti. “Sarà un evento importante per il
nostro territorio – dichiara l’assessore Marco Di Carlo – grazie alla passione che unisce molti atleti attorno a questo sport,
negli ultimi anni sempre più praticato sulle nostre coste. Con i Campionati Nazionali Assoluti di Beach Tennis partirà la
stagione di eventi 2021, che vede ancora la nostra città come protagonista, per organizzazione, ospitalità, accoglienza e
professionalità nell’ambito turistico. Giulianova sarà di nuovo la regina del beach tennis e nominerà campioni nazionali
maschili e femminili”.
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POSTE ITALIANE: UN TRICOLORE DI 60 METRI CON LE FOTO DI
MIGLIAIA DI DIPENDENTI PER TIFARE GLI AZZURRI 

La maxi-bandiera è stata installata a Roma nella sede centrale dell’azienda 

per sostenere la Nazionale di calcio impegnata ad Euro2020

Maxi Bandiera

Maxi Bandiera
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Maxi Bandiera

 

Roma – 8 giugno 2021 – Alta 60 metri, larga 15: è la bandiera da record firmata Poste Italiane composta da oltre 1200 volti
dell’azienda che coprono una superficie totale di 900 metri quadrati. Migliaia di sorrisi di donne e uomini per la prima volta
insieme, in un unico tricolore, per tifare la Nazionale di calcio in vista dei Campionati Europei.  

La maxi-bandiera che ricopre interamente la facciata del grattacielo che ospita la sede centrale di Poste Italiane a Roma, è
stata svelata da una rappresentanza di dipendenti dell’azienda che ha partecipato all’iniziativa #Posteitaliani, inviando la
propria foto e ‘mettendoci la faccia’ per incoraggiare i ragazzi di Mister Roberto Mancini in vista dell’esordio agli Europei con
la Turchia, l’11 giugno allo stadio Olimpico di Roma. 

Poste  Italiane  è  partner  della  Nazionale  di  calcio  come  Top  Sponsor  al  fianco  della  Federazione  Italiana  Giuoco  Calcio
sostenendo il progetto di rinnovamento che la FIGC porta avanti da tempo e condividendo lo stesso rispetto per i valori
sportivi, il radicato e profondo rapporto con il Paese e la capacità di fare squadra per raggiungere i traguardi più impegnativi.

La bandiera svetta sulla sede centrale di Poste Italiane, nel quartiere dell’Eur all’entrata Sud di Roma, per un caloroso
benvenuto a chi arriva nella Capitale e rimarrà esposta fino alla fine degli Europei di calcio. 

Pescara. Week-end di fuoco per il Virtus Racing Team: D’Annunzio
secondo, Rasetta in Finale e Micolucci in rimonta
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Federico D’Annunzio

Pescara, 4 Giugno 2021- Lo scorso è stato un week-end di fuoco per il Virtus Racing Team che ha visto impegnati in gara ben
tre piloti: Federico D’Annunzio e Gianluca Micolucci nel Campionato Centro-Sud italia Supermotard al Circuito
Internazionale d’Abruzzo di Ortona (CH) e Loris Rasetta a Fermo, nella Selettiva Centro-Sud del Campionato Italiano
Motocross Expert Mx1.

Federico D’Annunzio

Al Circuito Internazionale d’Abruzzo di Ortona (CH) per il Campionato Centro-Sud italia Supermotard per i piloti Federico
D’Annunzio, classe 1992, di Collecorvino (PE) che corre su una TM 450 con il numero 41 e Gianluca Micolucci, classe
2000,  anch’esso di  Collecorvino in  sella  ad una Honda 450 con il  numero 70,   la  Gara 1 è stata caratterizzata dai
cambiamenti climatici; pioggia del mattino e sole al pomeriggio. Le qualifiche, svolte con pista scivolosa dal piovasco, hanno
visto  qualificarsi  Federico  D’Annunzio  in  2ª  posizione  e  Gianluca  Micolucci  21º.  La  gara  non  è  iniziata  a  meglio  per
D’Annunzio che slitta in nona posizione per poi iniziare una serie di sorpassi che lo portano fino al 3º posto. E’ il suo il giro
più veloce in gara. Micolucci, più pronto in partenza, ha recuperato qualche posizione, ma poi un contatto lo ha costretto a
indietreggiare. Ciò nonostante ha iniziato una rimonta che lo portato in 17 ª posizione.

Anche la Gara 2 è stata turbolenta: dopo la partenza nel mucchio iniziale alla prima curva, D’Annunzio ne è uscito 8º
costretto ad una seconda rimonta, ha però recuperato fino alla 2ª posizione. A suon di giri veloci ha recuperato terreno sul 1º
ma la bandiera a scacchi ha interrotto la scalata alla vetta.  Suo, di nuovo, il giro veloce in gara. Gara 2 sfortunata per
Micolucci che in partenza ha fatto spegnere la moto (questo era la sua prima gara con le Supermoto) e si è trovato ultimo,



ma con caparbietà ha iniziato la rimonta fino alla 20ª posizione. La classifica finale vede chiudere Federico D’Annunzio in 2 ª
posizione e Gianluca Micolucci al 18º posto.

Appuntamento fondamentale a Fermo invece per Loris Rasetta, poiché i primi 15 classificati delle Selettive del Centro-Sud
e del Nord si sarebbero aggiudicati la possibilità di partecipare alle due gare finali. Rasetta, 24 anni di Loreto Aprutino (PE)
che corre con il numero 619 in sella alla sua moto Gasgas 300 ha giocato molto bene le sue carte riuscendo a chiudere 5° le
gare della giornata mentre 3° le selettive guadagnandosi le finali.

 “Sono partito nelle retrovie, ma ho fatto un bel recupero chiudendo la prima manche con un 4° posto di categoria e un 5°
assoluto– ha dichiarato Loris Rasetta-la seconda manche è stata più ostica complice la conformazione della pista che è
monotraiettoria e rende difficili i sorpassi, ma nonostante qualche difficoltà avevo iniziato la rimonta quando a due giri dalla
fine sono scivolato in un canale. Sono riuscito però a ripartire molto velocemente facendo tutto il possibile. Sono soddisfatto
perché abbiamo fatto tutto il possibile chiudendo la giornata al 3° posto delle selettive e 5° della giornata”.

Le finali si disputeranno a Giugno a Chieve in provincia di Cremona e a Settembre a Esanatoglia in provincia di Macerata.

“E’ stato un fine settimana intenso, che ci ha visti impegnati su 3 fronti (Selettive Campionato Italiano Motocross, Gara super
moto ed allenamento degli altri piloti)-ha dichiarato il Team Manager della Virtus Racing Team Fabio D’Annunzio–
Sono soddisfatto dei risultati raggiunti dai ragazzi e del loro impegno. Ringraziamo gli sponsor per il prezioso contributo e
tutte le persone che collaborano a questo progetto sportivo”.

Un #turbobio per Sirio & Agostini nella smart e-cup 2021

Molino Agostino

 

Ufficialmente iniziata la stagione 2021 della smart e-cup, con la prima tappa lo scorso weekend (22 e 23 maggio) sul mitico
tracciato di Pergusa in Sicilia. Ai nastri di partenza ha visto un’inedita formazione, il Team Sirio, nato dalla collaborazione tra
le aziende Cascioli Group e Molino Agostini. La smart EQ fortwo e-cup è il primo campionato turismo al mondo dedicato a
vettura elettriche e dà vita al Campionato Italiano Velocità Energie Alternative ACI Sport!

L’ecosostenibilità è una delle mission del Gruppo Cascioli, da sempre impegnato nel territorio marchigiano e abruzzese nel
supportare molteplici progetti legati alla riduzione delle emissioni di C02. Proprio in quest’ottica, l’azienda sta portando
avanti una forte digitalizzazione, volta a ridurre progressivamente l’uso della carta e degli sprechi. Quasi tutte le strutture
del gruppo Cascioli sono alimentate con energia pulita, grazie a pannelli solari armonicamente inseriti al loro interno.

https://www.giulianovanews.it/2021/05/un-turbobio-per-sirio-agostini-nella-smart-e-cup-2021/


Sirio si inserisce in questo progetto attraverso la divisione sportiva del gruppo, la “Cascioli Corse”, grazie alla partecipazione
al campionato 100% electric smart e-cup, che incarna ed esalta perfettamente i valori dell’azienda. Partner di questa
avventura è il Molino Agostini, importante azienda del territorio che abbraccia gli stessi valori.

Mugnai da 3 generazioni, Molino Agostini mantiene ancora oggi viva la passione per l’arte molitoria, è riuscito a trasformare
la campagna del piccolo borgo marchigiano in uno dei territori più “bio” della Regione. Sarà proprio Roberto Agostini, titolare
dell’azienda, che toglierà il camice da mugnaio per indossare la tuta da pilota: “Sono elettrizzato, nel vero senso della
parola, per questo grande debutto come pilota nel mondo delle corse elettriche. Amo i motori e la velocità! Nelle mie vene
non scorre sangue ma adrenalina. Poter combinare la mia passione con il green e l’ecosostenibilità, poter correre senza
inquinare è il culmine di un sogno! In quest’avvenuta saremo a fianco di Cascioli Group, azienda storica che, proprio come
noi di Molino Agostini, porta in alto i valori del vivere green quotidianamente. Siamo cultori da oltre 25 anni del biologico,
della tutela per l’ambiente, dei prodotti sani e salutistici e crediamo fortemente nella mobilità elettrica ormai da anni.
L’ultima arrivata in casa Agostini, infatti, è proprio una smart elettrica! Super divertente, maneggevole e versatile, un totale
spasso! Ed è proprio per questo che fremo nel provare la versione da corsa! Il mio obiettivo è quello di divertirmi, dare
soddisfazione al mio team e cercare di sensibilizzare il più largo numero possibile di persone su questi temi. Non dimenticate
il nostro #turbobio!”

Simbolo di questa partnership, la speciale livrea della smart SIRIO è caratterizzata dall’elemento cardine del Molino Agostini:
le spighe di grano. Mosse dal vento “pulito” generato dalla vettura e gialle come il grano, il sole, l’energia elettrica e il logo
smart.

Il secondo round della smart e-cup è in programma a Vallelunga all’autodromo Piero Taruffi il 26 e 27 giugno con tantissime
sorprese e colpi di scena.

 

Teramo. De Marcellis (CSI): “Importante vaccinare gli operatori
dei  centri  estivi  e  delle  realtà  sportive ed educative attive in
estate”

CSI TERAMO

La proposta del Presidente dell’EPS cattolico è quella di favorire la prevenzione del
contagio favorendo una piccola ma decisiva attenzione verso gli  educatori che

https://www.giulianovanews.it/2021/05/teramo-de-marcellis-csi-importante-vaccinare-gli-operatori-dei-centri-estivi-e-delle-realta-sportive-ed-educative-attive-in-estate/
https://www.giulianovanews.it/2021/05/teramo-de-marcellis-csi-importante-vaccinare-gli-operatori-dei-centri-estivi-e-delle-realta-sportive-ed-educative-attive-in-estate/
https://www.giulianovanews.it/2021/05/teramo-de-marcellis-csi-importante-vaccinare-gli-operatori-dei-centri-estivi-e-delle-realta-sportive-ed-educative-attive-in-estate/


questa estate saranno al fianco dei bambini nel recupero della socialità
In una nota trasmessa al Direttore amministravo della ASL di Teramo Dott. Maurizio Di Giosia ed
al Direttore Sanitario Dott. Maurizio Brucchi, il presidente CSI Angelo De Marcellis ha richiesto di
prendere  in  considerazione  la  vaccinazione  per  gli  operatori  centri  estivi,  grest,  oratori  e
associazioni sportive alla vigilia di numerose iniziative educative.
“Il 14 giugno, con la fine delle lezioni scolastiche, prenderanno il via sul nostro territorio alcune iniziative educative di natura
sportiva e ricreativa a favore di bambini e adolescenti – si legge nella lettera del numero uno arancio blu –
Tali attività rivestono particolare importanza in quanto, a distanza di quindici mesi dalle restrizioni imposte dalla Pandemia,
compresa la Didattica a distanza, la situazione psicosociale si è ulteriormente complicata.
A risentire della restrizione forzata sono stati soprattutto i più piccoli che in questa nuova Fase 2 andranno non solo osservati
ma anche reintrodotti in contesti di positività e socializzazione. I bambini hanno perso le abitudini, il tempo scandito da
attività quotidiane, quelle aiutano a costruire una sicurezza che li rendono più capaci di interagire con l’ambiente. A questo
proposito si inseriscono suddette attività ma il miglioramento della situazione epidemiologica non deve farci abbassare la
guardia. Ciò implica la scrupolosa adozione dei protocolli sanitari ma anche la messa in campo di tutte le possibili misure di
prevenzione e precauzione da parte delle organizzazioni promotrici. – da queste premesse scaturisce la proposta dell’Ente di
Promozione Sportiva di ispirazione Cattolica – A tal proposito sono a richiedere alla S.V. di valutare la possibilità di vaccinare
il personale in carico ai centri estivi, grest, oratori e tecnici sportivi che, stando a contatto con una pluralità di bambini, pur
nel rispetto delle distanze e del mantenimento dei dispositivi  di  protezione, rischiano di  essere vettori  involontari  del
patogeno SARS-CoV-2.
Non trattandosi di numeri in valore assoluto elevati, tale scelta, già adottata in alcune ASL d’Italia, – conclude De Marcellis
– potrebbe prevenire piccoli focolai e favorire l’epilogo della diffusione del contagio cui si sta volgendo soprattutto grazie al
vostro impegno di autorità e personale sanitario tutto.”

L’Aquila. La partenza del Giro d’Italia
L’Aquila, 17 maggio 2021 – Una città festante ha accolto centottantaquattro ciclisti
suddivisi in ventitrè squadre alla partenza della decima tappa del Giro d’Italia.
Il sindaco del Comune dell’Aquila, Pierluigi Biondi, che ha fortemente voluto questa
tappa in città, la terza in quattro anni, ha salutato dal palco gli aquilani presenti:
“Grazie per questa partenza che mancava da tantissimi anni all’Aquila, non meno
emozionante dell’arrivo sullo sterrato che abbiamo vissuto nella giornata di ieri a
Campo Felice”.
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Per il sindaco Biondi, che ha dato lo start alla carovana rosa, puntuale alle 13,40 da
Piazza Duomo, “è stata una bellissima giornata, con un pubblico accogliente e
festante  che  con  disciplina  ha  attraversato  il  centro  storico.  La  grande
partecipazione è testimoniata dalle vetrine rosa, dalle tante famiglie entusiaste,
dagli alberghi e i ristoranti pieni. È un modo perfetto di ripartire ed era lo slancio di
cui avevamo tutti  bisogno dopo un periodo così buio e complicato”. Biondi ha
ringraziato il presidente della Regione, Marco Marsilio, e l’assessore regionale allo
Sport, Guido Quintino Liris sul palco insieme a lui accanto al Trofeo Senza Fine. Poi,
ha rivolto i suoi saluti a “due persone straordinarie che hanno a cuore il capoluogo
d’Abruzzo:  Mauro Vegni,  direttore del  Giro,  e  Maurizio  Formichetti,  che hanno
creduto anche quest’anno nell’Abruzzo e nelle sue bellezze”. Non è mancato il
ringraziamento  del  primo  cittadino  a  tutto  il  Comitato  Città  di  Tappa,  al



coordinatore Vittorio Fabrizi, al consulente tecnico, Ivan De Paolis e all’assessore
allo Sport, Vito Colonna. Anche al settore sport del Comune dell’Aquila e a tutta
l’organizzazione per la riuscita della giornata di partenza.
Il  sindaco  Biondi  con  il  presidente  della  Regione,  il  vicepresidente  Emanuele
Imprudente e l’assessore regionale allo Sport, hanno dato il via agli atleti partiti
alla volta di Foligno. Una magnifica cornice di pubblico, rispettoso della normativa,
ha  accompagnato  i  corridori  lungo  il  Corso,  la  Villa  Comunale  e  viale  di
Collemaggio. Sul prato della Basilica, a salutare la corsa, c’erano gli sbandieratori e
il gruppo di azione civica Jemo ‘nnanzi con il tricolore di 25 metri. La corsa ha
proseguito per via Strinella, viale della Croce Rossa, viale Corrado IV, ha imboccato
la SS 17, dove è cominciato il km 0 della gara. Esattamente due anni fa, il 17
maggio 2019, la città dell’Aquila, accoglieva l’arrivo della settima tappa alla Villa
Comunale, mentre nel 2018, il 13 maggio, il Gran Sasso fu teatro della nona tappa.

Giro d’Italia parte dall’Aquila lunedì 17 maggio
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Dopo le emozionanti fatiche della tappa di montagna tra Castel di Sangro e Campo Felice, l’Abruzzo saluta la carovana del
Giro d’Italia dal capoluogo: L’Aquila. Lunedì 17 maggio è in programma la decima tappa fino a Foligno in Umbria di soli 139
chilometri. L’ultima volta che il capoluogo ha ospitato il Giro d’Italia è stato con l’arrivo nel 2019 e l’ultima partenza di tappa
del Giro si registra nel 1989 (traguardo a Gubbio sempre in Umbria).  Piazza Duomo  sarà il ritrovo a partire dalle 12:15 della
carovana rosa, la sfilata a turno delle squadre partecipanti, la partenza ufficiosa alle 13:40 con il passaggio della carovana in
corso Federico II, viale di Collemaggio e via Strinella per raggiungere dopo 8 chilometri di trasferimento il chilometro zero,
per il via agonistico previsto alle 13:55 sulla strada statale 17. Da lì la tappa rimarrà in provincia dell’Aquila nei primi 23
chilometri fino a Sella di Corno, poi lo sconfinamento nel Lazio e ancora verso nord in Umbria per raggiungere il traguardo di
Foligno.
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Giulianova.  IL  “NOSTRO”  GIOXE  NARCISI  CONCEDE  IL  BIS!  È
CAMPIONE  ITALIANO  DI  PESISTICA  OLIMPICA  ANCHE  NEGLI
JUNIORES
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Gioxe Narcisi

Giulianova. Due titoli italiani in due mesi: questa è la grande impresa riuscita allo strepitoso atleta della pesistica Athlas
Teramo  Gioxe  Narcisi,  allenato  dal  maestro  Anselmo Silvino,  l’olimpionico  che  da  sempre  ha  creduto  nelle  sue
potenzialità. Dopo aver conquistato il titolo italiano Under 17 nello scorso marzo, sempre a Roma, sabato 15 maggio il
talento sedicenne al primo anno nella categoria si è ripetuto laureandosi campione Italiano anche tra i più grandi Juniores
(età compressa 16-20 anni). Basti pensare che la misura ottenuta alle qualificazioni oltre a posizionarlo nettamente in testa
alla classifica nazionale di categoria, è stato l’unico atleta a superare i minimi di accesso alle finali. Del resto si è già tolto
molte  soddisfazioni  nell’arco  degli  ultimi  anni  aggiudicandosi  tutte  le  piazze  d’onore  nelle  finali  dei  campionati  italiani.
Insomma  nel  settore  giovanile  Gioxe  sta  dando  ampia  prova  del  suo  valore  in  attesa  di  nuove  importanti  sfide  che  lo
vedranno sicuramente protagonista.


